

Inspection de l'Education Nationale d'Andrézieux nord

Impasse Albert Camus 42160 ANDREZIEUX-BOUTHEON

Téléphone: 04.77. 06.29.85

COMPTE RENDU Conseil d'école

ANNÉE SCOLAIRE 2023/2024

NOM DE L'ÉCOLE OU DES ÉCOLES

Ecole Primaire La Colombe 42330 St Galmier

DATE	HORAIRES	Durée de la réunion
Mardi 25 iuin 2024	18h30/20h30	2h

Personnes présentes: Mme Guillerm (inspectrice de l'Education Nationale), Mme Morere (élue représentant la municipalité), Mr Jean Paul Cusset (délégué de l'éducation nationale), Mme Beyssac (responsable municipale enfance jeunesse) Mme Phéron (responsable périscolaire La Colombe), Mme Dancert (ATSEM Le Petit Prince), Mmes Demirdjian, Avond, Durry, Brunel, Bouchet, Dupin, Ebersold, Arnaudeau, Bongrand, Boudarel, Gaudelier, Laverroux, Giroux(enseignantes), Mrs Bonnefoy, Leonarduzzi, (enseignants) Mr Veuillet (directeur de l'école), Mmes Neel, Ecochard, Haubtmann, Brosseau, Vaudry, Mrs Covey, Brugère, (représentants élus des parents d'élèves), Mme Cherbut, (trésorière API)

Secrétaire : Mme Laverroux

Ordre du jour :

- Préparation de la rentrée de septembre 2024
- > Effectifs, répartitions
- Bilan du projet « médiateurs »
- Exercices de sécurité
- Travaux équipement
- ➤ Bilan de la fête de l'école
- ► Bilan des activités et projets depuis le conseil d'école du 19 mars
- ➢ Bilan financier OCCE
- Questions des parents d'élèves

Préparation de la rentrée de septembre 2024 :

Vacances d'été: le dernier jour de classe de l'année 2023/2024 est le <u>vendredi 5 juillet.</u>

La rentrée des classes aura lieu lundi 2 septembre.

Les listes des classes de maternelle seront affichées au portail Chemin des Ecoliers, et celles de l'élémentaire au panneau situé près de l'entrée de l'établissement, Avenue de la Coise, vendredi 30 août en fin d'après-midi.

Comme à chaque rentrée, une fiche de renseignements à destination de l'école sera à remplir par les familles. Il est demandé aux parents d'élèves de renseigner **très lisiblement** les numéros de téléphone, et **les adresses mail.**

Les communications par mail sont désormais fréquentes et il est utile que l'école possède les bonnes adresses des deux parents de tous les élèves.

Des <u>portes ouvertes ont eu lieu au Petit Prince</u> le vendredi 5 avril de 16h45 à 19h. 20 familles ont visité l'école et en ont profité pour recueillir des informations sur les formalités d'inscription. Les enseignants, ainsi que deux ATSEM, Manon Pitaval et Ophélie Pattier, étaient présents pour échanger avec les parents ; Mr Bonnefoy (enseignant en PS) a expliqué aux familles les attendus de la classe de Petite Section ainsi que l'emploi du temps des élèves pour cette première année d'apprentissage.

Des représentants de l'API (association des parents d'élèves) étaient également à ces portes ouvertes et ont pu partager leur expérience de l'établissement avec les visiteurs ; ils leur ont également proposé friandises et boissons.

<u>Une visite de l'élémentaire La Colombe</u> a été proposée par Mr Veuillet aux parents de GS du Petit Prince, ainsi qu'aux familles arrivant d'autres établissements, vendredi 3 mai après les cours.

<u>Moments d'inclusion au Petit Prince</u>: depuis le début du mois de juin, les élèves nés en 2021 ont la possibilité de venir passer un moment à l'école en classe de Petite Section, accompagnés de leurs parents. Cela se passe tous les lundis de 15h à 16h30.

Aujourd'hui, mardi 25 juin, a eu lieu la dernière <u>rencontre GS/CP</u>. Les élèves de GS du Petit Prince sont venus passer la journée à La Colombe afin de préparer leur arrivée en septembre. Ils ont expérimenté la cantine et participé à différents ateliers (course d'orientation pour découvrir l'école, découverte d'une classe de CP, lecture d'albums en bibliothèque, jeux sur tablettes et ordinateurs en salle informatique, Jeux de construction, découverte du dispositif ulis)

Passage en 6^{ème}

La municipalité a invité les élèves de CM2 et leurs parents à une cérémonie pour marquer leur passage en sixième. Mr le maire et Mme Morere étaient présents, ainsi que Mme Galardi, représentante de l'API. A cette occasion il a été remis en cadeau aux élèves une calculatrice pour le collège, ainsi que du petit matériel de géométrie. (réquerre...)

Effectifs, répartitions :

Voici à ce jour les prévisions pour la rentrée de septembre 2024 :

313 élèves sont attendus sur l'ensemble des classes de la Petite Section au CM2, contre 330 l'année dernière à la même époque.

Les répartitions dans les classes prennent en compte la demande du Ministère de l'Education Nationale, qui impose désormais que les effectifs des classes de GS , CP et CE1 soient limités à 24 élèves.

En septembre prochain, l'école accueillera de nouveaux enseignants :

Mme Clémence Boudarel (CM2) complétée à 25 % par Mme Verdier Christine, ainsi qu'un(e) Professeur des Ecoles Stagiaire (MS/GS) et un(e) Professeur des écoles (CM2) qui ne sont pas encore nommé(e)s.

Voici les prévisions au 25 juin : il peut encore y avoir des modifications significatives d'ici la rentrée de septembre 2024 :

Directeur : Mr Philippe Veuillet

Site du « Petit Prince » 92 élèves (104 élèves l'année dernière)

- -Classe de PS : Mr Olivier Bonnefoy (ATSEM Corinne Dancert / Manon Pitaval) : 26 élèves
- -Classe de MS : Mme Isabelle Giroux (ATSEM : Ophélie Pattier) : 21 élèves
- -Classe de MS/GS : Enseignant(e) non connu(e) à ce jour : (ATSEM :Jocelyne Berthet et Marina Lefkir) : 6+16=22
- -Classe de GS :Mme Valérie Durry : (ATSEM : Farid Salma) :23

Mme Elisabeth Guerpillon (ATSEM), qui fait valoir ses droits à une retraite progressive, ne travaillera plus à la maternelle l'année scolaire prochaine. Merci à elle pour ces 18 années auprès des élèves du Petit Prince.

Mr Farid Salma (ATSEM) remplacera Elisabeth Guerpillon au Petit Prince.

Site de « La Colombe » 221 élèves (226 élèves l'année dernière)

- -Classe de CP: Mme Sophie Avond : 23 élèves (dont 1 élève d'ulis)
- -Classe de CP: Mme Françoise Demirdjian: 24 élèves
- -Classe de CE1: Mme Sylvie Brunel :24 élèves (dont 2 élève d'ulis)
- -Classe de CE1/CE2 Mme Florence Bouchet : 16+8=24 élèves
- -Classe de CE2 : Mr Frédéric Leonarduzzi 26 élèves (dont 2 élèves d'ulis)
- -Classe de CM1 : Mme Claudie Dupin 23 élèves (dont 1 élève d'ulis)
- -Classe de CM1 : Mme Nadine Arnaudeau 24 élèves
- -Classe de CM2 : Mme Clémence Boudarel (75%) complétée par Mme Christine Verdier : 26
- -Classe de CM2 : Enseignant(e) non connu(e) à ce jour : 27 élèves
- -Dispositif Ulis: 6 élèves (ATSEM Eve Ducat)

Mme Gaudelier Professeur des Ecoles Stagiaires en 2023 2024 est en attente de son affectation pour septembre prochain, après une année scolaire à La Colombe riche en projets, et au cours de laquelle elle s'est beaucoup investie.

Un petit mot pour Hugo Giroud qui arrive à la fin de son année de Service Civique à l'école, pour les AESH, Karine, Sophie, Béatrice, Isabelle, Nicole, Audrey, ainsi que pour le personnel qui intervient ou est intervenu cette année sur le temps périscolaire et le temps de cantine: Julie puis Myriam qui ont assuré la liaison temps scolaire/ temps périscolaire à l'élémentaire, Emmanuelle, Fabienne, Fatima, Nathalie, Lyla, Cindy, Virginie, les 2 Sylvie, Anne, Patricia, Ketty, Orane, Enzo, Sandra, Gaëlle, Solène, Anne, Pascale, David, Vanessa, Maryline, Christine, Léa, Chiara, Méline.

Exercices de sécurité

- -Depuis le conseil d'école du mois de mars, **un exercice incendie** a été effectué sur chaque site : jeudi 20 juin à La Colombe et lundi 17 juin au Petit Prince. L'ensemble des classes évacue les bâtiments et se retrouve au point de rassemblement en 3 minutes environ. Les classes du Petit Prince et de La Colombe présentent toutes une sortie directe sur l'extérieur ; c'est un atout important pour la sécurité des élèves et du personnel.
- -La municipalité a récemment installé de nouvelles alarmes pour les deux autres types d'exercices de sécurité pratiqués à l'école . (voir compte rendu du conseil d'école du mois de novembre, pour la description de ces exercices)

L'exercice de confinement en cas de risque chimique, d'exposition à des matières dangereuses, par exemple.

L' exercice attentat intrusion

Les dispositifs sont les mêmes à la maternelle et à l'élémentaire, et les alarmes utilisées sont désormais les mêmes également sur le temps scolaire et périscolaire.

Ces alarmes ont été testées par les enseignants, ainsi que par les élèves de l'élémentaire. (écoute seulement pour cette année, les exercices correspondants ayant déjà été effectués avant les modifications.)

Bilan du projet « médiateurs »

Les élèves de CM2 de Mme Bongrand ont pris le relai des élèves de Mme Gaudelier pour remplir la mission de médiateurs dans la cour de récréation sur le temps scolaire et sur le temps de cantine.

Un bilan a été fait en classe pour les élèves de Mme Gaudelier, avec l'enseignante et le directeur.

Un jeu de rôle filmé leur a été présenté pour lancer le débat.

Les élèves ont échangé sur les situations dans lesquelles ils ont été amenés à intervenir. Ils ont bien utilisé le protocole qui avait été mis en place lors de la présentation de la mission de médiateur, et ont su faire appel aux adultes lorsqu'ils étaient en difficulté pour apporter une solution à des camarades.

Certains ont déclaré s'être sentis au départ surpris et désarmés face aux médiations demandées par les plus petits, les soucis de ces derniers étant un peu éloignés de leurs préoccupations de CM2 ; cela avait été évoqué lors de la formation médiateurs, mais demanderait à être précisé à l'avenir.

Par ailleurs, les élèves médiateurs ont constaté une baisse du nombre de sollicitations au cours du temps. Ils s'étaient présentés dans les classes au début de leur mission ; un rappel mériterait d'être fait en cours d'année.

Travaux, équipements

L'équipe d'école remercie les services techniques municipaux pour le travail qu'ils ont effectué tout au cours de l'année scolaire, et pour leur disponibilité, notamment à l'occasion de la fête de l'école où des ajustements de dernière minute leur ont été demandés.

- Des travaux de peinture sont prévus cet été à La Colombe : 2 classes seront refaites.
- Des paillassons neufs ont été achetés et installés au Petit Prince et La Colombe.
- De nouvelles alarmes PPMS et attentat intrusion ont été installées (voir paragraphe exercices de sécurité)
- Un store classe de CM1/CM2 a été réparé et peut de nouveau être utilisé.
- Saint Etienne métropole a remplacé les vidéo projecteurs hors d'usage des classes de Mmes Avond et Gaudelier par des Ecrans Numériques Interactifs. En maternelle les 4 classes ont été équipées récemment d'écrans d'environ 85 cm qui sont conçus pour être reliés à un ordinateur.
- -Remplacement d'un jeu de cour au Petit Prince (Le train) :

L'année dernière l'équipe enseignante avait choisi d'attendre afin d'obtenir un budget plus conséquent pour le remplacement du train par un jeu suffisamment intéressant pour les élèves. ; D'ici la fin de l'année civile, les possibilités offertes par les 18 000 € proposés désormais (sol et jeu compris) seront étudiées. Si cela n'apparaît pas suffisant, une subvention complémentaire en 2025 (voté en avril 2025) pourra être demandée (au maximum, 7000 € pourraient être proposés) afin de porter le budget prévisionnel d'investissement pour l'achat d'un jeu de cour au petit prince à 25 000 € (dernière année possible).

-Stores électriques à la maternelle pour la classe de Mme Durry : ils n'ont pas été votés au budget 2024. Cela sera réexaminé l'année prochaine.

Bilan de la fête de l'école :

La fête de l'école a été un succès malgré la pluie qui s'est invitée par intermittence. Les élèves de la PS au CM2 ont présenté leur spectacle en 3 parties, sur le thème des continents et des pays.

Cette représentation est le fruit de la collaboration de Mme Emmanuelle Desbois, intervenante en musique, dont les cours sont financés par la municipalité, et des enseignants de l'école.

C'était la première année au Petit Prince et à La Colombe pour Mme Desbois. De nombreux spectateurs ont fait part du plaisir qu'ils ont eu à assister à ce spectacle de chorale, de rythmes et de danses, dont ils ont apprécié la qualité.

Une buvette, une vente de gâteaux, la présence du glacier Brusque, une tombola, des stands de jeux ont complété les festivités.

L'API a participé à l'organisation de l'évènement, au côté de deux groupes de parents d'élèves qui se sont respectivement occupés de la tombola et des stands de jeux. Merci à la municipalité pour la mise à disposition du site de l'hippodrome.



Préparation de la scène avant le spectacle salle Longchamp, hippodrome)

Bilan des activités et projets réalisés depuis le conseil d'école du 19 mars

-Tennis:

Les classes de MS/GS et GS se sont rendues au tennis club de St Galmier pour 2 séances de découverte les mardi 30 avril et 7 mai.

- -Travail avec FNE pour les CM2 de Mme Bongrand : Favoriser les gestes écocitoyens (fabriquer des hôtels à insectes, semer des fleurs mellifères, ...)
- Initiation à l'utilisation d'un défibrillateur et aux gestes de premiers secours au mois d'avril pour les élèves de CM1/CM2 de Mme Gaudelier et CM2 de Mme Bongrand, avec l'intervention d'un intervenant de l'association « La Croix Blanche »et Mme Pruvot gestionnaire de prévention des risques à la mairie de St Galmier.

- Visite de la mairie :

18 juin à La Colombe.

Tous les CE2 de l'école se sont rendus lundi 3 juin à la mairie dans le cadre des programmes d'Education morale et civique.

- Permis piéton et APER : (attestation de première éducation à la route : vélo)
Les élèves de La Colombe ont participé à la semaine écomobilité organisée par la
municipalité du 8 au 12 avril. Ils étaient invités à venir à l'école en utilisant des moyens de
transports « doux » : à pied, en trottinette, à vélo, en pratiquant le covoiturage...
Un parking à vélo a été installé sous le préau ; la météo n'a pas été favorable cette année,
mais on a pu y compter jusqu'à 25 vélo ou trottinettes tout de même.
Une remise de diplômes écomobilité aux élèves , proposée par la mairie, a eu lieu le mardi

Les CE2 ont passé le permis piéton, et les CM2 de Mmes Bongrand, ainsi que les CM1/CM2 de Mme Gaudelier l'Attestation de Première Education à la Route (Vélo. Mme Vanessa Berger Policière municipale, a apporté ses compétences pour ces deux domaines.

- Ecole de la mémoire : (classes de CM1/CM2 et CM2) Randonnée dans la ville de Saint-Etienne autour de « la Résistance et la Vie quotidienne pendant la seconde guerre mondiale », hommage à Elise Gervais à travers le poème "Liberté" de Eluard, 80ème anniversaire de la libération de la ville et du débarquement. (20 mai)

- Présentation d'instruments de musique à La Colombe :

Des professeurs de l'école de musique et de danse de St Galmier sont venus présenter leur instrument à La Colombe vendredi 24 mai : piano, clarinette, accordéon, cor d'harmonie, trombone à coulisse, saxophone, hautbois, violoncelle.

- Classe découverte des CM2 de Mme Bongrand en Dordogne : les 10, 11 et 12 juin. Visite du Parc du Bournat (vivre la vie d'un enfant en 1900 (école, maison, travail aux champs, manège d'époque...) ; travail sur le développement l'autonomie et de la responsabilité de chaque élève ; Visite de la Grotte Lascaux, des châteaux de Beynac (en gabarre) et Castelnaud (avec le musée de la guerre) ; réalisation d'un carnet de voyage, d'un cahier d'écriture au porte-plume et encrier, de poteries en utilisant la technique du colombin, de dessin à la manière de Lascaux (charbon de bois, ocre, ...)

Mme Bongrand remercie les parents qui ont mis en place des actions afin de récolter des fonds, ainsi que la municipalité pour la subvention exceptionnelle de 400€ qu'elle a accordé pour la réalisation du projet.

Les élèves ont beaucoup apprécié leur séjour.

- Golf:

Les classes de CE2, CE2/CM1, CM1 et CM2 se sont rendues lundi 24 juin au golf de Craintilleux pour un tournoi qui a conclu leur cycle d'apprentissage.

Un challenge Parents /enfants proposé par Mr Leonarduzzi aura lieu à La Colombe samedi 29 juin.

- Tournoi de rugby:

Mardi 18 juin les classes de CE2/CM1, CM1, CM1/CM2 et CM2 se sont rendues au stade Roger Baudras pour un tournoi inter classes .

- Séance de cinéma pour tous les élèves du Petit Prince :

Les enfants se sont tous rendus au Colisée jeudi 23 mai. C'était la première séance de cinéma scolaire pour les Petite Section.

- Sortie CE2 et CE2/CM1 à Prabouré : 10 juin

Il faisait froid ce jour-là à St Anthelme, mais les activités sportives et de nature ont été maintenues: tyrolienne, grande tour, randonnée.

- Rencontre GS/CP à La Colombe : (voir paragraphe préparation de la rentrée 2024)
- Randonnée CM1 et CM1/CM2 au lac du Gour Pouillon :

Les élèves des deux classes partiront de l'école pour rejoindre le lac de Gour Pouillon à pied le jeudi 27 juin. Ils y pique-niqueront. Le retour à l'école s'effectuera en car.

- Sortie Pédagogique des CM1/CM2 et CM2 à St Bonnet Les Oules (25 juin): Découverte d'une entreprise : « La Compagnie des Déboucheurs » : conception d'un produit (une casquette) : création, financement, écriture d'un communiqué de presse.
- -Randonnée et visite du château de Montrond-les-Bains le 4 juillet pour les classes de CE2/CM1 (Mme Dupin) et CM2 (Mme Bongrand)
- Bilan projet ulis avec l'école des Glycines à Veauche :

Les élèves se sont rendus régulièrement au cours de l'année à l'école des glycines pour travailler avec la classe de CE1 de Mme Basso : voici la fresque qu'ils ont réalisée sur le thème des jeux olympiques, à l'issue d'une collecte de bouchons.



- Jardinage : Au Petit Prince, les activités de jardinage se sont achevées cette année par la récolte des pommes de terre que les élèves de MS/GS de Mme Laverroux avaient plantées. (ajouter photos ramassage de pommes de terre)

Les élèves de MS/GS ont également fabriqué un hôtel à insecte, avec, notamment, des matériaux amenés par leurs parents. La « maison » a été construite par Ophélie l'ATSEM de la classe.





-Visite déchèterie CE2 : reportée en raison de la météo, la visite de la déchèterie de Saint Galmier qui devait se dérouler le 6 mai, a eu lieu le 17 juin

- Travail sur le développement durable :

Le vendredi 21 juin, 5 élèves du collège, accompagnés de Mr Gentilleau, sont venus proposer une séance de travail sur le thème du développement durable à la classe de Mme Gaudelier : présentation d'un diaporama, Quizz, jeu dans la cour sur le thème du tri des déchets.

-Sortie pédagogiques « ruches »

Les classes de CE2/CM1 et CM1 sont allés visiter des ruches à proximité de l'école .Les élèves ont travaillé la qualité des pollens.

-Ecole de dehors :

Après les élèves classes de Mmes Avond et Demirdjian, ceux de Mme Laverroux (MS/GS) ont expérimenté l'école du dehors.

Il s'agit d'aborder certaines notions des programmes de manière différente, en extérieur. Les élèves ont par exemple participé à des ateliers sur les syllabes, mais avec des cailloux et des pommes de pin ; l'enseignante a proposé des dictées de nombres ; il fallait les écrire dans la terre avec un bâton en guise de stylo.

Des temps libres « autour de la nature » remplacent les traditionnelles récréations ; il y a un coin calme avec des livres de la nature, des craies pour dessiner, des loupes pour observer, des objets de la nature qui ont été ramassés pour faire du Land art.

Les élèves ont aussi travaillé sur les insectes.

Bilan financier OCCE/

Ecole Le Petit Prince (trésorière Mme Durry)

CE du 25 juin 2024 (année scolaire 2023.2024)

LE PETIT PRINCE Bilan financier succinct année scolaire 2023.4

Solde au 1^{er} **septembre 2023 : 6762.41**€ (9062.81€ au 1^{er} septembre 2022)

Charges 2023.2024 :	
Achats divers petites fourniture	101.68
OCCE adhésions et assurance	249.60
Sorties et animations pédagogiques	5837.93
Frais tenue de compte	24.23
Noël (spectacle + goûter + cadeaux 4 classes)	1144.30
TOTAL	7357.74€

Recettes 2022.2023:	
Participation familles	1542
API	2469.50
Bénéfice vente photos de classe	
Subvention mairie	3420
Tickets tombola fête école	1264
TOTAL	8695.50

Pour info, années antérieures :

ANNEE	Solde au 1er	DEPENSES	RECETTES	SUB
	septembre			MAIRIE
2015.2016	13911	14865	13215	6500
2016.2017	12263	13884	10575	6500
2017.2018	8954	12307	11435	6700
2018.2019	8081	11774	12846	7000
2019.2020	9138	7845	8458	6300
(covid)				
2020.2021	11553	7528	6552	4500
2021.2022	10576	9443	7919	3390
2022.2023	9062	8775	6474	3390
2023.2024	6762			

Ecole La Colombe (trésorier Mr Leonarduzzi)

Mr Leonarduzzi rendra son bilan financier fin août, puis passera le relai après 13 années de gestion de la comptabilité OCCE. Merci à lui pour son investissement au cours de toutes ces années ; la tenue du compte de la coopérative est une tâche qui demande du travail et du temps pour un ensemble de 10 classes.

Questions des parents d'élèves

- L'aide aux devoirs du soir. Est-il possible d'envisager que l'enseignant ou l'animateur présent s'assure que l'enfant travaille ?

Les personnes qui encadrent les études sollicitent les élèves pour qu'ils fassent le travail demandé par leur enseignant. Le fait que des élèves, nombreux (parfois une vingtaine), de classes et de niveaux différents soient présents dans la même classe d'étude ne permet pas toujours de s'assurer que tous les enfants accomplissent leurs tâches de manière satisfaisante. Les encadrants accordent en priorité leur attention aux plus petits (CP notamment)

Mme Morere indique que l'organisation des études est un sujet de réflexion pour la municipalité en vue de l'année scolaire 2024 2025.

La mise en place du ¼ d'heure baldomérien n'a pas résolu le problème de l'augmentation des effectifs sur ce temps d'étude. Par ailleurs, l'année prochaine, seuls deux enseignants sont volontaires pour encadrer des étude (contre 4 cette année)s et il sera sans doute difficile de trouver du personnel pour accomplir cette mission. Les parents d'élèves seront informés par la mairie des décisions prises avant la prochaine rentrée (sans doute fin juillet..).

Les 2 questions suivantes n'ont pas fait l'objet d'une réponse pendant le conseil d'école.

Mme Morere les a transmises aux services compétents ; Voici les éléments qu'ils souhaitent communiquer :.

Suite à vos interrogations sur la sécurité aux abords des écoles, voici les éléments de réponse de M. Allanche élu en charge de la sécurité sur la commune :

Nous avons pris note de vos requêtes, des réflexions seront entreprises avec SEM (Saint Etienne métropole) responsable des travaux de voirie sur les aménagements possibles ou non.

La sécurité des cyclistes aux abords de l'école de La Colombe sur la portion entre le rondpoint du cheval et l'école, dans le sens de la descente. La mise en place de la CVCB sur cette
portion de route a augmenté l'insécurité des cyclistes.
Est-il envisagé de supprimer ce marquage indiquant une CVCB sur ces 200m de route, au
moins dans le sens de la descente ?

il n'est pas envisageable de supprimer la voie CVCB car cela correspond à un schéma global sur l'ensemble de la commune dont le plan est programmé sur plusieurs années. Le but étant qu'il y ait une logique de circulation cycliste dans l'ensemble des secteurs agglomérés.

• La sécurité des piétons aux abords de la maternelle du Petit Prince, le passage piéton situé sur l'avenue Antoine Ravel. Rares sont les automobilistes qui s'arrêtent pour laisser passer et nombreux sont ceux qui roulent excessivement vite.

Est-ce que la commune pourrait faire quelque chose pour améliorer la sécurité à cet endroit (ralentisseurs, panneaux plus gros...)?

Sur l'avenue Antoine Ravel, des travaux d'aménagements ont été effectué par SEM pour sécuriser le carrefour et passages piétons. La mise en œuvre de feux tricolores programmables permet une régulation de la circulation raisonnée en limitant la vitesse à l'approche du carrefour.

Aucun autre dispositif n'est envisagé à ce jour.

Pour information:

A l'automne, avec la création d'une police municipale "intercommunale", les missions de sécurisation des écoles vont être priorisées. Des patrouilles sur zone et la surveillance des abords des établissements seront privilégiées. Une attention particulière sera portée sur la circulation.

Les personnes qui souhaitent se présenter aux élections des représentants des parents d'élèves sont invitées à contacter Mr Veuillet dès après la rentrée de septembre.

Bel été à tous !